

Fecha: 29-06-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl. : El Mercurio - Cuerpo C
 Tipo: Noticia general

Pág. : 10
 Cm2: 306,0
 VPE: \$ 4.019.575

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Profesores del Hospital Clínico de la U. de Chile piden a la rectora Devés "darle fin" al "acampe"**

LE SOLICITAN "HACER USO DE TODOS LOS RECURSOS LEGALES QUE CONSIDERE" PARA TERMINAR CON LA OCUPACIÓN:

Profesores del Hospital Clínico de la U. de Chile piden a la rectora Devés "darle fin" al "acampe"

DIERK GOTSCHLICH

Mediante una declaración pública, el Claustro de Profesores Titulares y Asociados del Hospital Clínico de la Universidad de Chile dio a conocer las reflexiones que realizaron en una reunión, para abordar "los últimos hechos que han sacudido la institucionalidad" de la universidad.

Los académicos enumeran tres puntos sobre la situación del plantel. Primero, reafirman "el apoyo irrestricto a nuestra rectora, Rosa Devés, en la defensa de una universidad laica, pluralista y tolerante, donde no es admisible que minorías impongan con violencia sus ideas, por válidas que puedan llegar a ser".

En ese sentido, el segundo punto es que "no reconocemos la legitimidad del denominado 'acampe' de un grupo muy minoritario de estudiantes, ya que repre-

senta un acto que violenta el normal funcionamiento de la institución, que no se condice con los principios universitarios y que no representa ni siquiera a la propia Federación de Estudiantes, dado que esta no se ha podido constituir".

En tercer lugar, plantean que "venimos con gran preocupación cómo las aspiraciones, exigencias y reivindicaciones de los estudiantes, escalan rápidamente, generando medidas de fuerza como los paros, acampes y tomas, que complican la formación de ellos mismos y dañan el prestigio de nuestra casa de estudios".

"Todos los recursos legales"

Los profesores también hacen un llamado al diálogo, "con la finalidad de consensuar una hoja de ruta, para dar soluciones a las reivindicaciones institucionales que den fin al paro". Y respecto

al denominado "acampe", dicen que, "por considerarlo ilegítimo e injustificado, sugerimos hacer uso de todos los recursos legales que la rectora Devés considere para darle fin".

Alejandro Afani, presidente del Claustro de Profesores del Hospital Clínico, agrega que "esta situación lleva bastante tiempo y es grave, afecta a la U. de Chile en su conjunto", por lo que, "como profesores titulares y asociados nos reunimos hace un par de días para discutir y reflexionar sobre este tema".

El médico dice que entre los académicos hubo consenso en emitir una declaración, "con el fin de manifestar nuestra preocupación y apoyo a la rectora", la cual ayer envió a todos los decanos y vicerrectores de la institución.

"También hablé con la rectora, a quien se la envié (la declaración), para dar amplia difusión de este documento",



OCUPACIÓN.— Un grupo de jóvenes lleva más de un mes instalado en un área de la Casa Central de la Universidad de Chile.

añade Afani.

El académico señala que "el Hospital Clínico es una estructura muy importante de la U. de Chile, y tenemos algo importante que decir. Son las máximas jerarquías de la universidad los profesores asociados y titulares".

Respecto de la solicitud de usar "todos los recursos legales" para terminar con la

ocupación de la Casa Central, que difiere de la alternativa del diálogo que enfatizan las autoridades de la universidad, dice que "hemos querido dejar a la rectora en libertad de acción, de tal manera que cuenta con el apoyo de los profesores del claustro en las decisiones que tome en el marco de la legalidad, para llegar a un buen puerto y poder solucionar este conflicto".